

Ref. No.: 2020/01/AR/012

26 January 2020

Chief Executive Officer  
Boursa Kuwait  
State of Kuwait

السيد الفاضل/ الرئيس التنفيذي لبورصة الكويت  
بورصة الكويت  
دولة الكويت

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Disclosure of Information:  
Update on the Proposed Acquisition by Kuwait  
Finance House K.S.C.P. of Ahli United Bank  
B.S.C.**

**الإفصاح عن المعلومات: تطور الاستحواذ  
المحتمل من قبل بيت التمويل الكويتي ش.م.ك.ع.  
على البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.**

With reference to our earlier disclosures regarding a potential acquisition of Ahli United Bank B.S.C. ("AUB") by Kuwait Finance House K.S.C.P ("KFH"), please take note that, as at the date of this public disclosure, there have been no significant developments on the above, and that no official acquisition offer has been yet made by KFH.

بالإشارة إلى إفصاحاتنا السابقة بخصوص الاستحواذ المحتمل على البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("الأهلي المتحد") من قبل بيت التمويل الكويتي ش.م.ك.ع. ("بيتك"), نحيطكم علماً بأنه حتى تاريخ هذا الإفصاح، لم تطرأ أي تطورات تذكر على الموضوع المذكور أعلاه، وبأنه لم يتم تقديم عرض استحواذ رسمي من قبل بيتك إلى تاريخه.

AUB will provide additional disclosures on this matter, as required, on a prompt ongoing basis, to ensure transparency and to comply with governing laws and regulations.

سيقوم الأهلي المتحد بالإفصاح فوراً وتباعاً عن أية تطورات بخصوص هذا الموضوع حرصاً على الشفافية وعلى مصالح مساهميه والمتعاملين معه والتزاماً بالقوانين واللوائح المنظمة لذلك.

Yours sincerely,

For Ahli United Bank B.S.C.



تفضلوا بقبول جزيل الشكر والامتنان.

عن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Ahli United Bank (B.S.C.)

Head Office:

Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428

P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain

Telephone: (+973) 17 585 858

Facsimile : (+973) 17 580 569

info@ahliunited.com

Incorporated with the Limited Liability by Decree from HH The Amir of State of Bahrain,  
Commercial Registration Number 46348

\*Licensed as a conventional retail bank by the CBB\*

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)

المكتب الرئيسي:

مبنى ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية السيف ٤٢٨

ص. ب : ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين

هاتف : ١٧٥٨٥٨٥٨ (+٩٧٣)

فاكس : ١٧٥٨٠٥٦٩ (+٩٧٣)

info@ahliunited.com

تأسس بموجب مرسوم أميري من صاحب السمو أمير دولة البحرين بضماني محدود،  
رقم السجل التجاري: ٤٦٣٤٨  
مركز مصرف تقليدي قطاع بزنسة من قبل مصرف البحرين المركزي

www.ahliunited.com

## كتاب الإفصاح والشفافية

ملحق رقم (13)

### نموذج الإفصاح المكمل

التاريخ	26 يناير 2020م
اسم الشركة المدرجة	البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.
عنوان الإفصاح	<u>الإفصاح عن المعلومات: تطور الاستحواذ المحتمل من قبل بيت التمويل الكويتي ش.م.ك.ع. على البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.</u>
تاريخ الإفصاح السابق	2 ديسمبر 2019م
التطور الحاصل على الإفصاح	بالإشارة إلى إفصاحاتنا السابقة بخصوص الاستحواذ المحتمل على البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("الأهلي المتحد") من قبل بيت التمويل الكويتي ش.م.ك.ع. ("بيتك"), نحيطكم علماً بأنه حتى تاريخ هذا الإفصاح، لم تطرأ أي تطورات تذكر على الموضوع المذكور أعلاه، وبأنه لم يتم تقديم عرض استحواذ رسمي من قبل بيتك إلى تاريخه. سيقوم الأهلي المتحد بالإفصاح فوراً وتباعاً عن أية تطورات بخصوص هذا الموضوع حرصاً على الشفافية وعلى مصالح مساهميه والمتعاملين معه والتزاماً بالقوانين واللوائح المنظمة لذلك.
الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)	لا توجد أي تأثيرات جوهرية على المركز المالي.



## Disclosure and Transparency

Appendix No. (13)

### Supplementary Disclosure Form

Date	26 January 2020
Name of Listed Company	Ahli United Bank B.S.C.
Disclosure Title	<b><u>Disclosure of Information: Update on the Proposed Acquisition by Kuwait Finance House K.S.C.P. of Ahli United Bank B.S.C.</u></b>
Date of previous disclosure	2 December 2019
Development that occurred to the disclosure	<p>With reference to our earlier disclosures regarding a potential acquisition of Ahli United Bank B.S.C. (“AUB”) by Kuwait Finance House K.S.C.P (“KFH”), please take note that, as at the date of this public disclosure, there have been no significant developments on the above, and that no official acquisition offer has been yet made by KFH.</p> <p>AUB will provide additional disclosures on this matter, as required, on a prompt ongoing basis, to ensure transparency and to comply with governing laws and regulations.</p>
The financial effect of the occurring development (if any)	No Material Effect.

